

## **Grundausbildung mit besonderer Leistung abgeschlossen**



Am 19.06.2017 traten Timo Knuth und Florian Neumaier mit der diesjährigen Truppmannausbildung ihren Weg zum vollwertigen Feuerwehrmann an. Bei dem fünfwöchigen Lehrgang trafen sich die jungen Feuerwehranwärter Montags, Mittwochs und Freitags immer abends und den kompletten Samstag. Sie lernten dort sowohl theoretisch als auch praktisch wie man zum Beispiel bei einem Löschangriff richtig vorgeht und welcher Trupp dabei welche Rollen übernimmt. Aber auch Dinge wie Erste Hilfe und Technische Rettung waren wichtige Themen bei diesem Lehrgang.

Zusätzlich ist der Sprechfunker-Lehrgang in der Grundausbildung integriert, welcher die Inhalte wie Kartenkunde, physikalische und Rechtliche Grundlagen, sowie einen Besuch in der Leitstelle und einige Funkübungen beinhaltet.

Besonders erfreulich waren die Leistungen unserer beiden Kameraden, welche bei der Prüfung am 22.07.2017 abgelegt wurden. Timo Knuth zeigte im gesamten ausgezeichnete Leistungen und schloss die Ausbildung als Lehrgangsbester ab. Florian Neumaier dagegen zeigte beim funken enormes Geschick und war bei der Ausbildung zum Sprechfunker der Lehrgangsbeste.

Ein großes Lob an unsere beiden neuen “Feuerwehrmänner”!

## **Einen Kommentar schreiben**

Kommentar von Ruben | 02.09.2017

Ich finde es mega stark das timo ond Florian diese fortbildung bestanden haben. Da muss mann mit voller

kraft dahinter stehen diesen lergang zu meistern (Einfach spitze)!!!